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Pieces 5 Piéces
Superficie yo0
Référence HR2706
Prix 1 800 000 €

Menton
Maison a vendre (06500)
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Belle propriété dans un secteur calme et résidentiel jouissant d'une vue sur la mer
et les montagnes, située seulement 5 minutes de I'autoroute et centre de Menton
et 20 minutes a Monaco. La villa est édifiée sur trois niveaux, elle est composée au
rez-de-chaussée, d'une belle entrée vitrée pour la lumiere et un plafond vouté,
couloir, espace de réception avec plafond a double hauteur, séjour avec cheminée
a bois, cuisine ouverte avec ilot central, salle @ manager s'ouvrant sur une grande
terrasse couverte ouverte sur la piscine, une chambre donnant sur une terrasse

avec vue mer et montagnes, ...

Splendid home calm residential area enjoying a view of the sea and the mountains,
located only 5 minutes from the motorway and the center of Menton and 20
minutes from Monaco. The property is arranged over three levels, and is composed
on the ground floor, of a delightful glazed entrance for light and a vaulted ceiling,
hallway, reception area with double height ceiling, living room with wood-burning
fireplace, open-plan kitchen with central island, dining room open onto a large
covered terrace and the swimming pool, a bedroom opening onto a terrace with

sea and mountain views, bathroom, ...

HERMITAGE RIVIERA
20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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